
 
Compte rendu réunion Bureau du 23 Février 2021  

18h30 en Visioconférence 
 

Présents : Yves BERNIER, Nikita IONNIKOFF, Gérard LONGETTI, Olivier PERRET, François 

SAVELLI et Michel VASSALLO 

 

A l’ordre du jour : 

Gestion de sortie de crise sanitaire 

 Suite à la réunion du 10 Février entre le Président de la Ligue et les cinq Présidents de CD 

plusieurs pistes étaient proposées et les Présidents devaient présenter leur choix 

 Après débats lors de notre réunion de ce jour les membres du bureau, compte tenu du 

fait qu’il est tout à fait improbable que les compétitions puissent reprendre d’ici la fin 

de la saison actuelle, il a été décidé de proposer :   

 En cas de confirmation de non reprise des compétitions une gratuité pour 

chaque club de la part CD sur les licences Traditionnelles prises durant la 

saison 2020/2021, hormis les licences Dirigeants (trois licences obligatoires 

à la ré-affiliation du club).  

Cette remise serait donc portée au crédit des comptes clubs en fin de la saison 

actuelle et représenterait une remise de plus de 5.000€ pour l’ensemble des clubs.  

 

 Notre connaissance actuelle des choses ne nous permet pas de pouvoir faire des 

propositions sur les autres pistes proposées, notamment celles relatives à la gratuité 

des compétitions ou des licences éventuellement prises en fin de saison.  

NB : Le CDAM n’a facturé aucune compétition à ce jour (y compris le Critérium Fédéral).  

 

En conclusion : le Bureau va présenter notre proposition de remises aux clubs au vote du 

Comité Directeur. 
 

Propositions d’épreuves si possibilité de reprise et dans quelles conditions 

 Olivier PERRET nous a présenté une série de propositions en fonction des différents 

scénarios possibles d’ici la fin de saison, qui sont jointes dans un document récapitulatif. 

 Il nous a paru que l’opération la plus délicate à effectuer dans les différentes étapes de 

la reprise sera de faire l’inventaire précis (étape n°1) de la situation des clubs au 

moment où nous aurons un feu vert de la part des autorités nationales et locales !        

 

Questions diverses  

 Olivier PERRET nous fait part de son intention de réunir rapidement (toujours par Visio) la 

Commission Jeunes et Technique pour faire le point sur les possibles actions sur une reprise 

du suivi des meilleurs jeunes du CD. 

 

Fin de la réunion à 20h 

 

G. LONGETTI 

Secrétaire Général 


